
 

Procès-verbal 
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

de l’école du Tourne-Vent 

 Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement tenue le 30 
octobre 2018 à 19h15 à l'école du Tourne-Vent. 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
Mireille Bergeron, parent 
Jean-Luc Tremblay, parent 
Annie-Claude Perrault, parent 
Isabelle Moïse, parent 
Simon Dansereau, parent 
Christiane Gravel, personnel de soutien 
Marie-Claude Jean, service de garde 
Marie-Josée Clément, enseignante 
Marie-France Levasseur, enseignante 
Marie-Josée L’Écuyer, enseignante 
Nathalie Plouffe, enseignante 

 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Marie-France Grenier, directrice 

 
ÉTAI(EN)T ABSENT(S) 
Jean-Philippe Robertson, parent 
Annie-Claude Perrault, parent 

 1.  Ouverture de la séance et mot de bienvenue 

 
Monsieur  Jean-Luc  Tremblay,  président,  souhaite  la  bienvenue  à 
19 h 20 et constate le quorum. 

 2.  Vérification du quorum et des présences 

 
Quorum  constaté.  La  substitut  a  été  convoquée,  mais  n’était  pas 
disponible. 

 3.   Parole au public 
 

Aucun 

 

 

 

 
 

#CÉ-30-10-01 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
Un point varia est ajouté pour discuter : 
1) Rentrée scolaire 

 

2) Banc de l’amitié 
 

3) Site web de l’école 
 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Marie-Josée L’Écuyer et 
secondée par Marie-France Levasseur. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
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5.  Adoption du procès-verbal du 26 septembre 2018 

 
Le procès-verbal est révisé. Quelques modifications sont proposées et 
son adoption est : 

 
Proposée par : Marie-Josée Clément 
Secondée par : Simon Dansereau 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
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6.  Activités éducatives complémentaires 2018-2019, 1re et 6e année 

 
Nous sommes avisés que l’activité Prof Dino sera ajoutée pour les 
élèves de première année. 

 

Pour les élèves de 6e année, les coûts de transport étaient sous-estimés 
de 12$. Les parents ont été avisés et il n’y a eu aucun retour contestant 
la hausse. 

 
Les enseignantes présentent demande une permission de sortie pour 
remplacer une promenade à vélo au printemps, en remplacement de la 
promenade d’automne qui a été annulée en raison de mauvais temps. 

 

Les enseignantes de 4e-5e-6e année demandent la permission pour 
que les élèves puissent faire une sortie pour aller voir le spectacle 
multiarts à l’école secondaire Grand Coteau les 13 et 14 décembre. 
 
De plus, les élèves de 6e année participeront à une journée 
d’intégration à l’école secondaire au mois de mai. 

 
L’adoption de toutes les propositions de sorties est proposée par Marie- 
Josée Clément et secondée par Simon Dansereau. 

 7. Dossiers courants 

 
7.1 Salon du livre 

 

Suite à la dernière rencontre du CÉ, Madame Grenier s’est informée au 
contentieux de la Commission scolaire afin de déterminer si la visite du 
Salon du livre de l’école, durant les heures d’école, par les élèves était 
conforme aux règles. Le contentieux a confirmé que les élèves 
pouvaient visiter le Salon du livre dans la journée. Toutefois, la remise 
de signets par les auteurs ne sera pas permise afin d’éviter la publicité 
faite aux enfants. 

 
7.2 Planification des contenus en orientation scolaire et 

professionnelle 

Suite à une demande du ministère, les enseignantes du troisième cycle 
doivent mettre en place des activités liés à la Connaissance de soi, la 
Connaissance du monde du scolaire et la Connaissance du monde du 
travail. Les activités reliées à ces trois axes nous sont présentées. 
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7.3 Échéancier pour le Projet éducatif 

 

Suite au sondage effectué par la Commission scolaire pour le nouveau 
projet éducatif, tous les commentaires soumis par les parents, 
enseignants-es et élèves ont été regroupés par école. 

 
Ces commentaires seront révisés et analysés et seront pris en compte 
pour l’identification de trois (3) grandes priorités par l’équipe-école. 

 
7.4 Remise de réunion du 23 janvier 

 

Cette rencontre sera remise au 13 février 

 8. Service de garde 

 

 Un compte rendu des 3 dernières journées pédagogiques a été fait. 

Les 3 journées se sont vraiment très bien déroulées. La participation 

était importante, autant pour les sorties extérieures que pour les 

gardiens de l’école. 

 
 

 Il y aura une activité spéciale pour l’Halloween, soit un souper pizza 

pour que les élèves puissent être prêts pour quitter et passer 

l’Halloween. 

 
 

 Les éducatrices recherchent divers objets pour la journée 

pédagogique Pantoufleville. 

 9. Vie à l’école 

 

 Demain sera la parade de l’Halloween. 
 

 Les grands de 6e année continuent d’aider à la surveillance de la cour 

d’école. Beaucoup d’élèves, filles et garçons, participent. 
 

 Des certificats pour des attitudes positives seront remis à 3 élèves 

par classe 5 fois dans l’année. 
 

 Il y aura un spectacle des Talents du Tourne-Vent avant Noël. 
 

 La collecte de sang annuelle organisée avec la participation des 

élèves de 6e année se tiendra le 12 décembre. 
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 10. Comité de parents 

 
Il y aura un webinaire organisé par le Comité de parents pour l’élaboration 
du Projet éducatif. 
Prochaine réunion est le 15 novembre. Le 19 novembre il y aura une 
réunion extraordinaire pour réviser les candidatures pour les postes de 
commissaires. 

 11. Correspondance 

 
Aucune. 

 12. Varia 

 

1) Rentrée scolaire 
 

On discute de l’activité d’intégration des élèves qui vont rentrer en 

maternelle. Madame Moïse discute d’améliorations possibles. 

2)  Banc de l’amitié 
 

Madame Moĩse nous parle de l’idée d’avoir un banc de l’amitié sur 

lequel les élèves peuvent aller s’assoir lorsque certains élèves n’ont 

pas d’amis pour jouer. Ceci va être discuté en Assemblé générales 

des enseignants-(es). 

3) Site Web 
 

Le site web n’est pas à jour présentement donc Madame Grenier va 

voir ce qui peut être fait pour le mettre à jour. 
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13. Levée de l’Assemblée 

 
Tous les sujets ayant été traités, la levée de l’Assemblée est proposée 
par Marie-Josée Clément et secondée par Simon Dansereau. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

 

 

 

 
 

  

Jean-Luc Tremblay Marie-France Genier 
Président  Directrice 

 


